

EDITORIAL

Queridos amigos.

Septiembre es un mes especial. Aún siendo el noveno mes del año, tiene más de primero que de noveno, es decir, para muchos, tiene más de enero que de septiembre. Muchas empresas marcan sus cursos económicos desde septiembre y ni que decir tiene en el sector educativo y todas las empresas de servicios que arrancan su actividad con los cursos escolares.

En 1993 se daba difusión en el ámbito universitario a la conexión entre redes llamada entonces *Usenet*. Esta herramienta que revolucionó el mundo de la comunicación por lo que supuso entre los usuarios el hecho de poder compartir y traspasar información de un ordenador a otro, fue bautizada como *Septiembre Eterno* o también *el Gran Septiembre*. Este nombre se debía a que cada septiembre el número de usuarios de *Usenet* se multiplicaba por miles debido a que en el entorno universitario americano se daba acceso a todos los universitarios que comenzaban curso, estudiantes que momentáneamente quedaban admirados de las posibilidades que ofrecía aquel servicio que poco después pasaría a llamarse Internet.

Por un motivo u otro todos terminamos siempre esperando la llegada de septiembre. Es el mes de los buenos propósitos, de los buenos compromisos. Septiembre es el mes de la vuelta a la rutina, a la cotidianidad, sin embargo, también es el mes donde intentamos no caer en esa rutina del año anterior, del curso anterior. Es un periodo de adaptación, de reflexión y de acción.

Para la Cabalgata también septiembre es un mes de programación. Se comienza a fraguar el calendario de las próximas actividades, de las cuales damos buena cuenta en este número de *El Heraldo*.

Comenzaremos el curso acompañando a nuestro querido Guillermo García Gandul en un homenaje que la Cabalgata le brinda por su especial entrega durante tantos años a esta Asociación, y después, entraremos de lleno en la tradicional vorágine de fiestas y actividades esperando vuestra participación en todas las posibles.

Dada la situación por la que están pasando muchas familias alcalareñas muy cercanas a todos nosotros por la lamentable situación política, social y económica por la que atraviesa España, la Cabalgata este mes de septiembre se ha propuesto de manera muy especial y como principal objetivo, conseguir en todas las actividades y encuentros que programemos levantar una sonrisa y llenar de ilusión y propósitos a todas las personas que más lo necesiten.

Que septiembre sea para vosotros como lo define el refranero, un mes de recolecta y de siembra.

Septiembre 2011. No 38

ALMUERZO DE CONVIVENCIA REAL

8 de octubre a partir de las 14:00 horas **HOMENAJE A:**

D. Guillermo García Gandul

Lugar de celebración: Sede de la Cabalgata Invitaciones en los lugares de costumbre: Seguros Axa, Calzados Pineda y en los teléfonos 654717175 (Carlos García)

Con motivo de la fiesta de la Hispanidad La Cabalgata organiza en fecha tan taurina la II

GRAN FIESTA CAMPERA

Miércoles 12 de octubre a partir de las 13:00

CAPEA POPULAR
GUISOS TRADICIONALES Y BARBACOA
PASEOS EN COCHES DE CABALLOS
GRUPO DE SEVILLANAS

Precios populares En la Hacienda La Andrada

ADORACIÓN DE LOS REYES MAGOS

...por Evaristo Téllez Roldán

YO ESTUVE ALLÍ, Y PIENSO QUE MERECE LA PENA, QUE HAY FUTURO.

Compartir algunas horas en Madrid, junto a cientos de miles de jóvenes, durante la celebración de la JMJ y comprobar cómo han sabido compartir y, sobre todo, convivir unos con otros, sin importar la raza, el idioma o cualquier otra diferencia, ha sido una experiencia maravillosa. Ni las aglomeraciones, ni la ola de calor, ni la tormenta, nada importó. Hechos y actos que hacen albergar esperanzas. La juventud puede, y debe ofrecer un futuro cierto. Los jóvenes no son lo que parece demostrar una minoría equivocada, desaconsejada, acomodada y sobre todo desorientada. Por eso sigo pensando que MERECE LA PENA APOSTAR POR NUESTROS JÓVENES: Debemos ayudarlos, formarlos, aconsejarlos, animarlos y sobre todo acompañarlos.

El testimonio dado en las calles de Madrid y en toda España han de servir para apostar por ellos. Como ha manifestado el cardenal Rylko,- *Presidente del Consejo Pontificio para los Laicos-." En los encuentros de Madrid se realizó una siembra grandiosa. Pero ahora llega el tiempo de la cosecha: debemos controlar cómo se ha recibido y cultivado en las realidades locales, lo que hemos invertido a nivel de Iglesia universal».*

La Cabalgata a Guillermo García Gandul por Pepe Corzo

Hoy es lunes, así que tengo reunión en la Cabalgata. Es finales de octubre y no debemos faltar que ya todas las cosas que se "discuten" son de mucha importancia. Un clásico Mercedes entra por la puerta. Se baja un señor de pelo blanco, con porte elegante y serio. Zapatos relucientes, chaqueta, corbata y abrigo por los hombros. Enciende un cigarrillo, pone sus papeles sobre la mesa y una bolsa de caramelos. El tesorero acaba de llegar de Alicante. El Presidente da la bienvenida y cede la palabra al Secretario para que de lectura del acta de la reunión anterior. Una vez aprobada, el presidente cede la palabra al Tesorero que comunica el estado de las cuentas. Tras el balance económico y aprovechando que tiene la palabra nos traslada cómo se han desarrollado las negociaciones en Alicante con la fábrica de caramelos. Como siempre Guillermo ha hecho un trato exquisito. El siguiente tema de la reunión es organizar la cena de nombramiento. Recoger las invitaciones, probar el menú, organizar las mesas, la decoración, la megafonía, la mesa presidencial, los regalos, las papeletas, la rifa, etcétera, etcétera y siempre aparece el nombre de Guillermo y así desde hace más de 30 años. Este es Guillermo García Gandul, el hombre del pelo blanco que cada lunes se desvive por la Cabalgata desde que llegó de la mano de Julio García. Es Guillermo un hombre entregado a las causas y no solo en la Cabalgata como sabéis todos los que tenéis la dicha de conocerlo. Donde yo lo conozco, que es precisamente en la Cabalgata desde que tengo uso de razón, puedo dar fe de ello. El servicio de Guillermo durante tantos años a esta Asociación a la que quiere con verdadera pasión, eso se nota, había que agradecérselo de alguna manera. Este homenaje de Convivencia Real que le dedicamos es en gratitud por su entrega y disponibilidad durante toda una vida. Se le impondrá la insignia de oro de nuestra Asociación, condecoración que solo le honra a nuestro querido y recordado Antonio Araujo, "Lobito".

Querido Guillermo esta Cabalgata te debe mucho y por eso quiere agradecértelo públicamente. No sé si algún día tendremos la suerte de verte reencarnado en un barbudo y anciano Rey Melchor, ojalá!, pero si no lo fueras porque tu sencillez, timidez y humildad no te lo permitieran, que sepas que para todos nosotros y para esta Cabalgata siempre serás un Rey Mago por la ilusión, el amor y el cariño que pones en todas las cosas que haces por esta Asociación. Durante muchos años anunciaste oficialmente a los Reyes Magos en Alcalá y decidiste abandonar las actas para hacerte cargo de la tesorería que con tanta pulcritud llevas. Si algún día también abandonaras las cuentas, te pido en nombre de todos que nunca abandones la que desde hace tantos años ha sido tu segunda casa.

GRACIAS y nos vemos el 8 de octubre.

Sábado 1 de octubre a las 21:00 Salón Gutiérrez de Alba

AGRUPACIÓN TEATRAL ÁLVAREZ QUINTERO REPRESENTARÁ LA OBRA

"La Casa de los Milagros"

Las entradas se podrán adquirir en la Casa de la Cultura o en las taquillas del teatro.

Por Juan de Dios González Mauri. Grupo joven

El pasado mes de agosto durante los días 11, 12, y 13 nuestra sede fue un punto de encuentro donde se recibió a un total de 108 jóvenes llegados desde México y Argentina. Nuestra sede fue además de un lugar de acogida, el lugar elegido para las comidas, y es aquí, donde una vez más, jóvenes de nuestro grupo cabalgatero y otros tantos voluntarios de las Parroquias de Alcalá, mostraron una gran responsabilidad al hacerse cargo de abrir, cerrar y del mantenimiento de la sede en esos días.

La gran mayoría de jóvenes de nuestra Cabalgata han participado en la JMJ de Madrid pero ahora de vuelta a la rutina comienza la gran aventura en la que debemos poner en práctica toda esta gran experiencia vivida.

Esperemos que nos sirvan todas las energías recargadas en Madrid para seguir creciendo como personas y trabajando por los niños de Alcalá.

Ánimo y aliento a todos los jóvenes que

NOTICIAS Y COMUNICACIONES

CUENTO INFANTIL: Este año la Cabalgata ha elegido a **Luis Alfonso García Inurria** para escribir el cuento de Navidad. Maestro Especialista en Educación Física, desempeña su docencia en el colegio sevillano S. Antonio Mª Claret.

Luis Alfonso ha elegido como ilustrador a su buen amigo y querido para todos nosotros S. M. el Rey Melchor **D. Javier García**. Seguro que ambos nos deleitan con una entrañable historia.

CARTEL ANUNCIADOR DE LA CABALGATA 2011: La Cabalgata ha confiado este año el cartel anunciador al consolidado artista Juan José del Rosario, entusiasmado desde hace años por abordar esta aventura.

Como sabéis *Adrián Sanabria Mejido*, Rey Baltasar del año 2009, ha sido trasladado a la Parroquia de Santa María de Carmona. Desde aquí le deseamos toda la suerte del mundo y que Dios lo guarde en su nuevo destino y le ayude a dar todos los frutos pastorales en su nueva feligresía.

Asesoría Méndez

Laboral - Fiscal - Contable - Correduría de seguros

Bonificación en automóvil, hogar y pymes

Asesoría Jurídica-Gestión integral de Empresas, autónomos, subvenciones C/ Telmo Maqueda, 14. Alcalá de Guadaíra (Sevilla). Telf. 955.680.109 / 955.680.681. Fax. 955.699.629 asesoriamendez@telefonica.net